



## ***D'un festival à l'autre***

Le deuxième festival international du film corporate, Films et Compagnies, s'est tenu en mai à La Baule. Environ cent soixante-dix films autour de l'innovation par l'image étaient en compétition. En juin, aura lieu le 5<sup>e</sup> Deauville Green Awards. Plus de trois cents projets, dont une centaine en compétition, sont attendus autour des problématiques du développement durable. A l'heure où le contenu devient primordial, toutes ces créations audiovisuelles trouvent leur audience sur la Toile.

« Les anciens » se souviennent de l'excellent festival de Biarritz et il est amusant de retrouver aujourd'hui cette belle ambiance d'il y a plus de 30 ans avec la diffusion en plus !



Pourquoi La Baule ? Car la région des Pays de la Loire se positionne comme 1ère terre de tournage en France après l'Île-de-France. Un choix pas si hasardeux qui a offert aux professionnels présents un véritable accueil de qualité.

### **... pour un festival de films passionnants et créatifs !**

Avant toutes choses, le jury (*présidé par le très animé Jérôme Bonaldi*) a visionné et débattu plus de 180 films en compétition. Notre mission : consacrer les films les plus créatifs de chaque catégorie au fil de débats passionnés qui se sont terminés par la cérémonie de remise des prix le jeudi 19 mai Palais des Congrès Atlantia de la Baule.

Un jury haut en couleurs composé de réalisateurs (*avec Pitof en guest*), de producteurs, d'anciens lauréats, annonceurs et de 2 médias, Creapills et **Siècle Digital**, sans oublier évidemment Cécile de Ménibus.



L'article dans son intégralité [ici](#)